



FORCEJEOS EN GABINETE POR PLAN DE NEGOCIOS DE PEMEX Y ROMO SE SINCERA CON IP

RESULTA QUE EN algunos foros privados con la IP, **Alfonso Romo** jefe de la oficina de la Presidencia se ha sincerado muy en corto para confesar que no está de acuerdo en muchas decisiones económicas que se han tomado en el sexenio. Se conoce que el regiomontano no fue partidario de la cancelación del NAIM y también ha externado que disiente de la estrategia que se sigue en lo energético. En concreto en lo que hace a PEMEX que lleva **Octavio Romero**, ahora mismo hay discusiones al interior del gabinete para elaborar el famoso plan de negocios de esa entidad que quizá esta semana se conozca. El quid está en el rol que se dará a la IP. Tan claro que si éste no es enfático, se puede dar por un hecho que S&P que dirige **María Consuelo Pérez Cavallazzi** seguirá los pasos de Fitch de **Carlos Fiorillo** y degradará la nota soberana y la calificación de nuestra petrolera.